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В любом случае, хотелось бы еще раз сказать, 

что все участники УЖЕ ПОБЕДИТЕЛИ, раз 

стоят на этой сцене. Каждый из них преодоле-

вал себя, старался показать все, на что он спо-

собен! 

Мы надеемся, что полученный на конкурсе 

опыт, наши участники сумеют применить в 

жизни и добьются успеха в любой области! 

В нашей школе конкурс «Ученик года» прошел 

уже во второй раз. В этом году участие приня-

ли сразу семь десятиклассников! В январе для 

них прошли последние испытания. И, наконец-

то, мы узнали имя победителя! Им стал ученик 

10 «Б» класса Леонид Кузнецов! Вот и закон-

чился наш конкурс. А мы уже сейчас предлага-

ем нашим 9-м классам задуматься об участии 

на следующий год в конкурсе «Ученик года»!! 



Стр. 2  С О К О Л ЬЧ И К  Е В Г Е Н И Я  

Изначально я не собиралась принимать участие 

в этом конкурсе, но потом поняла, что это даст 

мне возможность помочь самой себе, пересту-

пить некую черту, проломить стену стеснения! 

Больше всего мне понравился конкурс фотогра-

П О Б Е Д И Т Ь  -  З Н А Ч И Т  П Е Р Е Б О Р О Т Ь  С Е Б Я  

фий «Школа: взгляд изнутри». Этой работой я 

смогла показать ожидание vs реальность наших 

школьных будней. Для этого испытания я не 

писала текст выступления, так как до последне-

го не знала, что именно я буду говорить. Но ко-

гда я вышла и взяла микрофон, в моей голове 

все сложилось. Для меня это был самый настоя-

щий фристайл! Идея фотографии возникла сра-

зу, но сложность заключалась в том, что всем 

детям нужно было придумать позы для фото, а 

это оказалось довольно сложно! 

Я не думала, что смогу перебороть своё стесне-

ние перед публикой, для меня это всегда слож-

но. Во время публичного выступления нужно 

следить за каждым словом, а это для меня 

сложнее, чем танцевать на сцене. 

Совет от Жени: 

«Если хочешь успешно выступить, 

тебе следует расслабиться, открыть-

ся аудитории. Они это почувствуют, 

и им будет интересно тебя слушать!» 

Я не думала, что смогу перебороть своё стесне-

ние перед публикой, для меня это всегда слож-

но. Во время публичного выступления нужно 

следить за каждым словом, а это для меня 

сложнее, чем танцевать на сцене. 

Что я думаю о своих соперниках? Знаете, со-

перниками их назвать трудно, потому что я их 

всех считаю своими друзьями. Во время кон-

курса мы всегда поддерживали друг друга, пе-

реживали за каждое выступление. 

Наверное, больше всего меня удивил Лёня. 

Ведь я совсем его не знала, мы общались до 

этого раз пять максимум. Но, когда у нас была 

первая и единственная репетиция, я поняла, что 

он станет безусловным лидером, так как он 

прекрасный оратор. 



Стр. 3  К У З Н Е Ц О В  Л Е О Н И Д  

Когда я услышал, что у нас будет проводиться 

такой конкурс, то я немного подумав, согласил-

ся. Потому что я захотел попробовать, а смогу 

ли я это сделать? 

Больше всего мне понравилось испытание 

«Имя России». Именно на нем мне удалось по-

рассуждать на мою любимую тему - россий-

В Ы К Л А Д Ы В А Й С Я  П О  П О Л Н О Й  

ский кинематограф. Я был рад поделиться с 

аудиторией теми мысли, которые давно живут 

у меня в голове. 

Поскольку 2016 год был годом кино, то я рас-

сказывал о деятелях отечественного кинемато-

графа, которые повлияли на меня. Каждый из 

них как-то повлиял на меня. Бондарчук пока-

зал, что такое фильмы о человеческих судьбах, 

Миронов дал понять, что такое настоящий ак-

тёр. Никулин и Гайдай открыли глаза на канон 

юмористического кино. С помощью фильмов 

Эйзенштейна я научился видеть в фильмах от-

ражение авторских мыслей. Я был рад, что до-

нёс это до аудитории и, возможно, что кого-то 

тоже заинтересует этот вид искусства и в мире 

станет на одного киномана больше! 

Кроме меня в конкурсе принимали участие еще 

шесть учеников десятых классов. Мне было с 

ними очень комфортно. 

Каждый из участников интересен по-своему, 

каждый чем-то удивил других. Больше всего 

меня поразил Семёнов Владимир, поскольку 

раньше я и не догадывался о его ораторских 

способностях 

А сам себя я удивил тем, что могу хоть как-то 

выступать перед публикой. 

Я болел за Настю Есикову, она действительно 

была достойна победы и выкладывалась на все 

сто! 

Совет от Лени: 

«Не нужно боятся, нужно прочув-

ствовать свою речь, не нужно быть 

зажатым!» 



Стр. 4  Ч Е Р Е П А Н О В А  А Н Г Е Л И Н А   

Почему я стал участником конкурса «Ученик 

года»? Когда нам предложили поучаствовать в 

конкурсе, я сразу загорелась желанием. Во-

первых, потому что, это бесценный опыт пуб-

личных выступлений, а во-вторых, очень было 

Г Л А В Н О Е — У В Е Р Е Н Н О  И  С  В Ы РА Ж Е Н И Е М  

интересно поучаствовать, ведь в подобных кон-

курсах мне еще не доводилось участвовать. 

Больше всего мне понравилось испытание 

«Моей школе посвящается».Для меня это зада-

ние было легче остальных, так как я точно зна-

ла, о чём буду говорить. Мы репетировали это 

выступление, к тому же я была уверена на 

100%, что справлюсь! Я рассказывала о своей 

деятельности в школе: о газете, Ученическом 

совете, участии в различных конкурсах. 

Комфортно ли мне было с соперниками? 

Да, мне было очень комфортно, потому что не-

смотря на статус соперников, мы помогали и 

поддерживали друг друга. Например, Леня мне 

помог найти ребят для мастер-класса. 

За время конкурса меня больше всего удивил 

Лёня. Своей манерой повествования он поко-

рил зал! А еще приятно удивила Настя Посохи-

на тем, что решилась участвовать в этом кон-

курсе. 

Я болела за всех, потому что считаю, что все 

старались, а поэтому все достойны победы. 

Мне доводилось, конечно, выступать перед 

публикой, но я всё же не думала, что смогу 

пройти столько испытаний! Я собой горжусь! 

Совет от Гели: 

«Нужно заранее готовиться: писать 

речь, прорабатывать интонацию, а 

затем просто выучивать текст и уве-

ренно его произнести!»  



Стр. 5  С Е М Е Н О В  В Л А Д И М И Р  

Я принял решение участвовать в конкурсе 

«Ученик года - 2017», чтобы поддержать 

школьную инициативу, а также я надеялся, что 

это мне поможет на пути саморазвития. 

Т Ы С Я Ч А  И  О Д Н А  Б Е С С О Н А Я  Н О Ч Ь  

Больше всего мне понравилось испытание 

«Имя России», которое позволило узнать много 

нового об исторически значимых людях из уст 

моих ровесников. Само выступление позволило 

мне снять скованность и избавиться от страха 

выступать на публике. Особый интерес этому 

испытанию придавало то, что каждый участник 

выбирал свои пять имен. Я считаю, что мы вы-

бирали те личности, к которым проявляем ис-

кренний интерес. Лично мне было очень инте-

ресно узнать, кого мои одноклассники считают 

значимым для нашей страны.  

Мой кандидат на звание победителя была Ана-

стасия Есикова, так как в паре испытаний она 

действовала как профессиональный, как мне 

показалось, оратор. Она полностью приковала 

внимание зрителей к своему выступлению. 

На счет итогов, я сам себя удивил тем, что во-

обще смог выступить на сцене перед публикой! 

Совет от Володи: 

«Не ставить никаких преград, быть 

уверенным в своих возможностях и 

силах» 



Стр. 6  П О С О Х И Н А  А Н А С Т А С И Я  

Я стала участником школьного конкурса 

«Ученик года - 2017», потому что этот конкурс 

помогает развивать лидерские качества и идти 

вперед!  

Больше всего мне понравилось, как я справи-

лась с мастер-классом. В этот раз я проявила 

себя совершенно с другой стороны. Я была уве-

ренной, у меня все получалось! У всех ребят 

были оригинальные мастер-классы: кто-то учил 

завязывать галстуки, а кто-то складывать из ли-

ста бумаги коробочку в стиле оригами, кто-то 

учил танцевать, а кто-то учил тому, как быстро 

И Д Т И  В П Е Р Е Д ,  Н Е С М О Т Р Я  Н И  Н А  Ч Т О   

сделать иг-

рушку из 

воздушного 

шарика! 

Я решила 

показать ре-

бятам, как с 

помощью 

ниток, клея 

и воздушно-

го шара можно сделать красивое декоративное 

украшение к празднику. Ребята, которые участ-

вовали в моем мастер-классе, справились очень 

хорошо. На мастер-классе я не задумывалась о 

чем-либо, просто делала и рассказывала, как 

это нужно делать. Может быть, поэтому вышло 

все очень эмоционально и естественно! 

Я рада, что со мной в конкурсе участвовали 

мои одноклассники. Я и не считала их соперни-

ками, поэтому, конечно, мне было с ними хоро-

шо и комфортно участвовать в конкурсе. 

Больше всего меня удивила Ангелина Черепа-

нова, потому что она всегда такая тихая, спо-

койная, а в конкурсе Геля проявила себя совер-

шенно с другой стороны! 

А если говорить о победителе., то я болела за 

всех. Но, по-моему, Полина Боброва достойна 

победы больше всех. Она попробовала себя по-

казать с разных сторон, а также сумела вос-

пользоваться своей сильной стороной - умени-

ем рисовать. 

Подводя итоги конкурса, оказалось, что я очень 

даже разносторонняя личность, могу не только 

отвечать на уроках. Мне наконец-то удалось 

перебороть в себе страх публичных выступле-

ний! 

Совет от Насти: 

«нужно верить в себя и готовиться, хо-

тя бы перед зеркалом, тогда все полу-

чится» 



Стр. 7  Е С И К О В А  А Н А С Т А С И Я  

Еще в прошлом году я подумывала о том, что-

бы принять участие в конкурсе «Ученик года».  

Когда в этом нам предложили участвовать, я 

подумала: «А почему бы и нет?!» 

Мне понравилось испытание «Мастер класс: 

сам умею и другого научу». Он потребовал от 

меня больше всего усилий, оказался самым 

сложным, но и самым интересным. Пришлось 

открыть в себе новые таланты, такие как орига-

ми и взаимодействие с людьми. Это испытание, 

на мой взгляд, требовало хорошего воображе-

В С Е  В  П О С Л Е Д Н И Й  М О М Е Н Т   

ния, иначе мы рисковали показать вместо ма-

стер-класса скучную инструкцию. Но, кажется, 

все получилось. 

А еще на конкурсе я впервые воспользовалась 

микрофоном-петлей. Он оказался очень удоб-

ным, ведь для моего мастер-класса нужны были 

две свободные руки! 

О ребятах, которые участвовали вместе со мной 

в конкурсе, я думаю хорошо. Мы все время по-

могали друг другу. Поэтому я не называла их 

соперниками. Это друзья, коллеги, однокласс-

ники. Мы обменивались идеями и открывали 

друг в друге новые грани. Было здорово пооб-

щаться в такой обстановке! Думаю, что ребята 

со мной согласятся. 

Больше всего меня удивила Черепанова Анге-

лина своим умением говорить на публику и со-

хранять спокойствие в самых непредвиденных 

ситуациях. 

Я болела больше всего за Кузнецова Леонида. 

На мой взгляд, он держался наиболее открыто и 

уверенно почти на всех испытаниях. 

Мне всегда было интересно испытать себя в 

подобном конкурсе, как я смогу построить 

свою речь, насколько умело буду общаться с 

публикой. И я себя не разочаровала. А такое 

испытание как «Мастер-класс» вообще открыло 

второе дыхание! 

Совет от Насти: 

«Секрет успешного выступления 

прост! Нужно уважать себя и ува-

жать публику. Разумеется, к конкур-

сам нужно быть готовым и предви-

деть разные  обстоятельства. А самое 

важное в выступлениях - это способ-

ность перебороть страх и дрожь в ко-

ленях, выйти на сцену и выступить 

так, как задумывал!» 



Стр. 8  Б О Б Р О В А  П О Л И Н А  

Я решила поучаствовать в этом школьном кон-

курсе, потому что захотела пройти подобного 

типа испытание, а еще захотелось принять бо-

лее активное участие в жизни школы. 

К сожалению, считаю, что не реализовала себя 

в рамках данного конкурса, потому что не от-

носилась к нему достаточно серьезно. 

Никто лично для меня не выделился, так как я 

их такими и знала. У меня хорошие, активные 

одноклассники! Но больше всех понравилась  

Настя Есикова, она очень старалась! 

Больше всего мне понравилось испытание дис-

куссией. Мне нравится, когда есть возможность  

высказать свое мнение. Во время дискуссий у 

человека появляется возможность обозначить 

свое мнение, если он не использует данный 

шанс, то это показывает отсутствие его лидер-

ских качеств. Во время дискуссии отлично про-

является конкурентоспособность человека. Во-

J U S T  D O  I T  

обще, подобная форма общения полезна и для 

самого человека, и для аудитории, потому что 

обсуждая вопросы коллективно, ребята доходят 

до сути (потому что порой это можно сделать 

лишь общими усилиями). В дискуссии ты пока-

жешь себя почти настоящим, ведь ты будешь 

говорить не заученными фразами. 

Совет от Полины: 

«Перебояться» перед выступлением и 

спокойно идти говорить свою речь» 


